

【活動のご報告】

大口町 町民体育祭

10月6日(日)、5年ぶりに町民体育祭がオークマグラウンドでおこなわれました。去年は前日夜から急な雨で中止となり、今年も当日早朝に雨が降りましたが、幸いにも開催に至りました。中小口区も参加しました。

今回の町民体育祭は半日という、規模を縮小しての開催となりました。以前の町民体育祭を覚えている方には少々物足りなかったかもしれません。しかし、地区対抗の「ホールインワン競争」「綱引き」のほか、大口中学校吹奏楽部による演奏や、保育園児と保護者による踊り、ラグビー&ホッケーなど、子どもも大人も盛り上がる種目がたくさんありました。

「ホールインワン競争」は、グラウンド・ゴルフで制限時間内に何回ホールインワンできたかを競う種目です。おおむね60歳以上が地区ごとに列をつくり、真剣にクラブを握ってホールを狙う姿には、テントからも声援が飛びました。中小口区は3位決定戦で惜しくも敗れ、4位となりましたが、みなさん気持ちよくプレーされていました。

「綱引き」は地区ごとに登録された選手が、文字通り綱を引きあう単純な種目です。リレー競技がなくなっただけで、地区対抗の目玉でもあります。チームでシャツや帽子をそろえたり、滑り止めの手袋をそろえたりと、どのチームも気合が入っていました。中小口区は初戦で優勝候補の河北区とあたり、少し持ちこたえたものの負けてしまいました。ただ、みなさん身体を思い切り動かしたことでいきいきとされていました。

普段は運動をされない方も、普段から身体を鍛えている方も、参加して楽しい体育祭になったように思います。来年はみなさんも参加されてはいかがでしょうか。

文責・事務員 水野

